



PIDEN CAUTELA EN APROBACIÓN

Se desatarían arbitrajes internacionales, alertan

Con la reforma judicial, está en riesgo la imparcialidad de tribunales, advirtió la Cámara de Comercio Internacional

DE LA REDACCIÓN nacional@gimm.com.mx

Tal como está redactada la iniciativa de reforma judicial, podría causar una "politización" que "provocaría incertidumbre y desencadenaría arbitrajes internacionales", advirtieron ayer la International Chamber of Commerce

global (ICC) y la International Chamber of Commerce México (ICC México).

"La incertidumbre jurídica que podría derivarse de una politización del Poder Judicial no sólo afectaría la confianza de los inversionistas, sino que también generaría un contexto que lograría desencadenar arbitrajes internacionales en contra del Estado mexicano", alertaron en un comunicado.

Si la iniciativa se aprueba en los términos que está, pondrá "en riesgo la independencia e imparcialidad de los tribunales judiciales mexicanos".



Foto: Especial

La ICC pide garantizar la inversión nacional y la internacional.

Con ello, habría "graves consecuencias para la inversión nacional y extranjera y, en última instancia, para la economía del país y el pueblo mexicano", subrayaron.

Respecto de la elección de jueces, ministros y magistrados por voto popular, dijeron

que deja abierta la injerencia de terceros en el proceso.

"Las muy amplias facultades del Tribunal de Disciplina generan incertidumbre jurídica y el riesgo de que, por temor u otras razones, las personas juzgadoras puedan no actuar conforme a su propio y libre criterio al resolver los casos", señalaron ambos organismos.

Ante ello, llamaron a "actuar con cautela y responsabilidad en la revisión de la reforma al Poder Judicial" y asegurar que se fortalezca y no debilite la confianza en el sistema judicial del país.

Asimismo, recordaron que el Poder Judicial ha sido un importante contrapeso e incluso ha evitado el comienzo de arbitrajes de empresas contra el Estado que pudieron convertirse en condenas multimillonarias contra México.